

SAN JUAN

R-9-67

HOY COMIENZAN LAS FIESTAS DEL CRISTO

SAN JUAN. — (De nuestro corresponsal, M. Sánchez Buades). Se están ultimando los detalles preparatorios de las fiestas del Cristo.

Esta tarde, a las 6, los dulzaineros, con sus pasacalles, abrirán el portón festero. A las 8, se efectuará la bendición e inauguración de las nuevas dependencias municipales, después de la importante reforma introducida en el edificio Consistorial. A las 9, inauguración de la exposición de pintura por aficionados locales. A las 10, conciertos musicales. A las 12, tendrá lugar la emotiva alborada, que terminará con una gran «masclatá», y a continuación, se iniciarán los tradicionales «sustos y carrears».

Mañana, día 13, a mediodía, reparto de obsequios a los pobres. A las 5, cacañas y diversiones populares. A las 6, pasacalles musicales. A las 8, solemnes maitines en la parroquia. A las 9, desde la tribuna levantada en la avenida de José Antonio, Pregón de Fiestas por el director de La Voz de Alicante, señor García Maylín. A partir de este momento, verbenas en distintos distritos, y a la 1 de la madrugada, disparo de una traca multicolor.

El jueves, festividad del Santísimo Cristo de la Paz, amanecerá

con dianas musicales. A las 9, pasacalles por las bandas de música del Regimiento de Infantería San Fernando y La Paz de esta villa. A las 10, solemne misa en la parroquia, cantada por la coral de voces blancas Stella Maris, de la Caja de Ahorros del Sureste de España, ocupando la sagrada cátedra, don Juan Benavent, canónigo de Valencia. A las 12, conciertos musicales por las bandas contratadas. A la misma hora, diversiones populares. A la 1, «masclatá» valenciana. A las 5 de la tarde, partido de fútbol. A las 6, conciertos musicales. A las 7, saldrá la solemne procesión del Santísimo Cristo de la Paz. A las 10, verbenas, y a la 1 de la madrugada disparo de un castillo de fuegos artificiales.

El viernes, día 15, se iniciarán los actos con pasacalles y dianas. A las 10, misa solemne, con la intervención de la misma coral e idéntico orador sagrado. A las 12, conciertos musicales. A la 1, diversiones de costumbre. A las 5, gymkhama motorista. A las 6, el tan celebrado concurso infantil de disfraces. A partir de las 7, verbenas en varios puntos de la población, y a la 1, disparo de una traca de gran fantasía.

El sábado, día 16, con dianas musicales dará comienzo el día.

A las 10, la solemne misa en la parroquia, con las mismas intervenciones de los días anteriores. Al mediodía, conciertos musicales. A las 12, paella y canterella y otros juegos populares. A las 5, competiciones deportivas en el campo de La Ordana. A las 8, se iniciará el popularmente famoso desfile de carrozas, con la participación de varias artísticas carrozas y diversos grupos folklóricos y agrupaciones musicales. A las 10, verbenas y a las 2 de la madrugada, disparo de un castillo de fuegos artificiales.

El domingo, día 17, a las 9, misa cantada con sermón a cargo del señor cura de la parroquia. A las 7 de la tarde, solemne procesión religiosa de la Santísima Virgen de los Dolores. A las 10, verbenas y a la 1, disparo de una potente traca y bomba final.

Además de los actos programados, se celebrarán las tan famosas «corridas y carreras» para las que este año se ha acondicionado un magnífico coso muy amplio y de gran visibilidad.

Para facilitar el traslado de los alicantinos amantes de nuestras fiestas del Cristo, la empresa de autobuses ha prometido un servicio especial hasta la terminación de los actos de cada día.